

**Guardia de Juan Soler.**

Domingo 16 de agosto de 2015, a las 12:00 horas.

**01.** También estuvieron en la guardia Heriberto Pérez, Alfredo Pechuán, José Luis Catalá y Vicente Marco. Durante los huecos entre visitas aprovecharon para redactar cartas, instancias, preparar temas para el boletín informativo y llamar por teléfono a los vecinos rezagados que tenían que firmar la respuesta a EPSAR porque hoy era el último día.

**02.** El asociado 328 pasa a rellenar la réplica a la segunda respuesta de EPSAR. Se queja de que pagó 60€ por la revisión catastral de su vivienda y de que ahora le han subido lo que debe pagar de contribución. No consultó con la Asociación.

**03.** El asociado 546 pasa a rellenar la réplica a la segunda respuesta de EPSAR y paga la cuota de 2015 (20€). Domicilia sus cuotas de asociado por el banco.

**04.** El asociado 476 paga la cuota de 2015 (20€).

**05.** El asociado 6 paga la cuota de 2015 (20€). Lo tiene domiciliado, pero como no le cobramos ha venido a pagar. Otro error más de este tipo en la base de datos.

**06.** El asociado 296 pasa a rellenar la réplica a la segunda respuesta de EPSAR. De paso firma la LOPD.

**07.** Heriberto se lleva las replicas de los asociados 484, 497 y 284 para pasar por sus casas a que las firmen.

**08.** El asociado 544 pasa a rellenar la réplica a la segunda respuesta de EPSAR.

**09.** El asociado 540 pasa a rellenar la réplica a la segunda respuesta de EPSAR y paga el año 2015 (20€), aunque cree que ya lo pagó por el banco.

**NOTAS.**

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados, ponemos su número y no su nombre.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.